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À Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

É notório que o Governo Federal está passando por grave crise financeira e 

mesmo assim vêm concedendo reajustes às categorias do funcionalismo público federal, com 

índices que chegam ao patamar de até 40% aos Delegados de Polícia Federal.  

A diretoria da Associação dos Subtenentes e Sargentos da Polícia Militar do 

Estado de São Paulo tornou público aos policiais militares, aos pensionistas, à imprensa e à 

sociedade em geral a indignação e protesto contra a atitude e a decisão do Governo do 

Estado, por meio da Secretaria de Segurança Pública, em não conceder aumento salarial 

(ganho real) e nem reajuste salarial (reposição inflacionária) aos policiais militares nos anos de 

2015 e 2016. 

Vale salientar que as campanhas salariais dos últimos dois anos foram 

coordenadas pela Coordenadoria das Entidades Representativas dos Policiais Militares do 

Estado de São Paulo (CERPM), que tentou, sem sucesso, conquistar melhorias salariais, por 

meio de reivindicações encaminhadas aos Secretários de Estado da Segurança Pública, 

Administração e Governo, e ao próprio Governador do Estado. 

Nossa Polícia Militar é a melhor polícia ostensiva e preventiva do Brasil. Os 

indicadores criminais colocam o Estado de São Paulo em níveis de apenas um dígito. A 

Organização das Nações Unidas (ONU) preconiza como número aceitável de até 10 (dez) 

vítimas de homicídio por 100 mil (cem mil) habitantes. Em São Paulo, esse índice é de 8,7 

mortes, o que representa um terço do número registrado nos outros 25 (vinte e cinco) Estados 

mais o Distrito Federal, que é de 25,2. Porém, mesmo assim não tem o reconhecimento e nem 

são valorizados pelo Governo de São Paulo. 

A situação financeira de todo Servidor Público é grave, porém a do policial 

militar merece uma melhor atenção, pois, não raras vezes, ele perde seu bem maior, que é a 

sua vida, para defender alguém que sequer conhece, pois quando ingressa na Polícia Militar 

faz um compromisso de defender a sociedade com a própria vida, se necessário.  

O policial militar tem o dever de servir e proteger a sociedade e seu 

patrimônio, mas tem também, o direito de viver com dignidade. Para complementar o baixo 

salário, o policial compromete o seu descanso, buscando outros recursos disponíveis, 

trabalhando nas horas de folgas, fazendo com que inicie seu turno de serviço já cansado e 

desestimulado. É preciso valorizar o policial militar. 
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Isto posto apresentamos a Mesa, obedecidas às formalidades regimentais 

de praxe e ouvido o plenário, Moção de Apoio a Associação dos Subtenentes e Sargentos 

da Polícia Militar do Estado de São Paulo – ASSPM. - 2ª REGIONAL - CAMPINAS por 

reivindicar aumento salarial para Policiais Militares para os exercícios de 2015 e 2016. 

Havendo a aprovação desta Moção, seja a mesma encaminhada à 

Associação dos Subtenentes e Sargentos da Polícia Militar do Estado de São Paulo – ASSPM. 

- 2ª REGIONAL – CAMPINAS e à Secretaria de Segurança Pública do Estado de São Paulo, 

que na certa irá entender nosso apoio e trabalhar para que o reajuste solicitado possa ser 

concedido a todos os policiais militares, o mais breve possível. 

Secretaria da Câmara Municipal, 14 de outubro de 2016  

Ass.) VEREADOR GERSON ANTONIO – Gerson do Gás 

VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

VEREADOR ALEXANDRE DA SILVA SANTOS 

VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – Neguita Torres 

VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

VEREADOR FÁBIO AUGUSTO PINA 

VEREADOR LUIZ CARLOS DE CAMPOS - Bozó 

VEREADOR LUIZ GUSTAVO GOTHARDO 

VEREDORA RITA DE CÁSSIA SISTE BERGAMASCO 

VEREADOR RODRIGO DA SILVA BLANCO 

VEREADOR ROMILSOM NASCIMENTO SILVA            

VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – Zidane 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 18 de 

outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de outubro de 2016. 

 
 

 

VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 
Presidente 

 
 
 
 


